

衛生委員会 議事録

日時	2022年12月22日		18:30	～	19:00		
場所	とうざい株式会社 1階事務所						
参加者	○	曲道英治	○	境力	○	小笠原さやか	高木伸也
		山道隆		笠置京子		上村純子	清水理恵
		田名部香奈					

※氏名の前の「○」は参加、「空欄」は不参加

議題	審議内容
<p>1. 各事業所からの報告</p> <p>2. 今月のテーマ 冬の交通事故について</p> <p>3. 次回</p>	<p>本日は事務所メンバーのみでの開催 報告は特にありません</p> <p>12月は「師走」です。仕事納めや年末年始に向けて、各種行事等でバタバタする人が多いのではないのでしょうか？ その為、年末年始は交通事故発生件数が特に増加する季節となっています。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・急いでいてスピードを出してしまった ・疲労が蓄積しぼーっとしてしまう ・他のことに気を取られて注意力が散漫してしまう… などが原因としてあります。 <p>12月に発生する事故は1月～11月の平均より約1.2倍も多く、1年で最も交通事故が多いというデータがあるのです。</p> <p>運転を安全に行うために、以下の点に気を付けましょう</p> <ul style="list-style-type: none"> ◎早めにヘッドライトを点けましょう ◎スマホやカーナビの確認は安全な場所で行いましょう ◎定期的に車内を換気し、休息をとりましょう ◎車間距離を保って法定速度を維持しましょう ◎ゆとりある走行計画を立てましょう <p>雪道では、次のような危ない現象が起こることがあります</p> <ul style="list-style-type: none"> ▲アイスバーン…黒く見えるのに実は表面が凍り付いている路面！ 滑ることを前提にした慎重な運転が必要です 急発進、急停止、急カーブは厳禁、速度を落として運転しましょう ▲わだち…大前提として轍に沿って走る事！轍かれた線路を走るイメージです 車の挙動を感じるため、ハンドルを強く握りすぎない、ハンドルを取られても慌てずに少しだけ戻すようにしましょう ▲ホワイトアウト…強風で舞い上がった雪によって視界が真っ白になった状態で ハザードランプやヘッドライトを点けて周囲に車の存在を知らせながら減速します 後方の安全が確認出来たら車を道路の端に寄せて落ち着くのを待ちましょう <p>12月は交通量も多くなるということ意識して、歩行者の立場になったときにも無茶な横断はせずに1人でも多くの交通事故被害者を減らせるよう心がけましょう 次回は2023年1月26日（木）、18:30～の予定です。 よろしく願いいたします。</p>

とうざい株式会社

添付資料：冬の交通事故について

2022/12/26作成

承認	審査	担当
曲道	小笠原	境